

相模川をきれいに…

今年もよく晴れた日に、スコップなどを使って相模川の掃除を行いました。たまたま通りがかった地域の人達も、大変喜んでくれました。時には、あまり発見できないお宝を見つけ、学生たちは大はしゃぎでした！



本欄

本の紹介

「朝鮮学校と民族教育の発展をめざす会・京滋こっぼんおり」が、2冊の本を購入して送ってくださいました。

「ゆるっとこそだて応援ブック」（ぶるすあるは）

「生きる冒険地図」（学苑社）

貸出は図書担当のカンギョンジャへ。



夏休み期間、熱中症や夏風邪予防をし、体調管理に気を付けましょう。2学期始業式は9月1日（金）です。下校時刻は15時です。

| | | | |
|----------|------------|---------|-----------------------|
| 7月22日（土） | 石山夜市 | 9日（水） | 独舞競演大会 |
| 23～24日 | 高学年キャンプ | 20日（日） | 京都朝鮮中高級学校 70周年記念行事 |
| 29日（土） | 石山夜市 | | サッカー近畿大会 |
| 30日（日） | アボジ会主催学校清掃 | 26～27日 | ウリハッキョマダン |
| 8月5日（土） | 石山夜市 | 27日（日） | 2学期始業式 |
| | 舞踊校内発表会 | 9月1日（金） | |

《마음껏 배우고 힘껏 달라
붙고 정성껏 도와나서는
교육의 화원》

7 월 호
No. 3 6 3 号

배움터

ペウムト

2023年7月22日
発行 滋賀朝鮮初級学校
住所 大津市木下町2-24
☎ 077 (522) 1921

HP: <http://shiga-hakkyo.com/>
E-mail: siga_krs@yahoo.co.jp

低学年 学習発表会

7/15(土)に低学年学習発表会が開かれました。1学期の授業を通して学んだことを学年ごとに発表しました。子どもたちは少し緊張気味で、思い通りに行かないこともありましたが、あきらめずに最後までやり切ることができました。客席からはそんな彼らへ大きな拍手が送られました👏



3年生 ↑
国語「暗誦 - 白頭山」
理科「モンシロチョウの観察記録」

2年生 ↑
国語 「なぞなぞ」
日本語「詩を書きました」

1年生 →
国語 「ウリマル発表」
日本語「日記 - あのね」



大津清陵高校とのプール交流

7月20日に大津清陵高校の生徒会とプール交流を行いました。

4年ぶりに行う交流会。清陵高校の校長先生をはじめ、沢山の先生方の関心の下、楽しみました。プール交流では、お兄さんお姉さんたちと打ち解けて、水を思いっきり掛け合ったり、一緒に泳いで楽しく過ごしました。水泳の後は用意していただいたデザートとおやつタイム！また、百人一首を用いた、坊主めくりをして、また一段と仲良くなりました。

あっという間の2時間の交流。また来年も楽しみです。清陵高校のみなさん、コマッスムニダ！



ユチバンアボジ、オモ二給食



7月8日、この日のメニューは流しそうめんでした!! (おにぎり付き)

前日の夜アボジたちが手作りしてくださった台と、当日オモ二たちが湯がいてくださった大量の流そうめん で全校生徒・園児流しそうめんを楽しみました。皆、流れてくるそうめん に夢中でした♪



朝青給食



7月15日のメニューは冷やし中華、手作り餃子、杏仁豆腐でした。

園児・学生達の笑顔が見たいとたくさんの朝青買達が集まり、朝早くから給食を準備してくれました。特に手作り餃子が大人気でおかわりの列ができていました^^



京滋スポーツ大会

7/2

7月2日、快晴の中、京都初級学校にて京滋信用組合主催スポーツ大会が開催されました。男子はサッカー、低学年女子はポートボールに参加し、低学年男子の部でキン・ヨンデ学生のチームが優勝しました!



★京滋ユチバン交流会★

6月29日に京滋ユチバン交流会が京都初級学校で行われました。<京都トムムと水遊びする〜！>とこの日を楽しみにしていて、行き道はトムムの名前を思い出したり、歌を歌ったりとにぎやかでした♪とてもいい天気の中リレーやドンじゃんけん、水遊びを楽しみました！2学期交流会も楽しみです！



バリアフリー体験学習

6年生でバリアフリー体験学習に行きました。便利な世の中ですが、体の不自由な人や使う人によっては不便な物がまだまだあります。

そのような便利さの影にある困ったものがどのようなものなのか、そしてそれを工夫する事の大切さを学びました。

車いす体験や白杖体験などを行い、聞くだけでなく身で感じて思うこともたくさんあった社会見学になりました！



クイズ王予選会

7月22日に、クイズ王予選会が行われました。

今回一位になったのは、6年生!

トムムでした！本選は秋に行われます。

